

0 - 1 - 1

ANALYSE MINIMALE GARANTIE

Phosphate assimilable (P ₂ O ₅)	1,0 %
Potasse soluble (K ₂ O)	1,0 %
Acide humique	0,001 %
Acide fulvique	0,009 %

Les ingrédients actifs sont dérivés de matières exemptées.

Diamond Nectar® 0-1-1 est le complément idéal à tout programme de fertilisation GH.

Diamond Nectar® 0-1-1 est un mélange d'extraits d'acides humiques et fulviques.

Diamond Nectar® 0-1-1 peut être appliqué sur toutes les cultures, y compris sur les légumes, arbres, plantes grimpantes, plantes ornementales, jardins et aménagements. Ajoutez-le aux mélanges d'engrais pour les plantes qui poussent dans la terre, dans les terreaux d'empotage, dans les supports d'enracinement sans terre et en hydroponie. Ce produit peut également être pulvérisé sur les feuilles.

Diamond Nectar® 0-1-1 est compatible avec tous les engrais. Ce produit peut être appliqué dans tous les types de sols et dans les solutions hydroponiques, peu importe l'intervalle de pH.

Mode d'emploi :

Application sur les semis et les boutures :

Utiliser 1 à 2 mL de produit par litre (1 à 2 c. à thé par gallon) d'eau ou de solution nutritive diluée.

Hydroponie :

Utiliser 1 à 2 mL de produit par litre (1 à 2 c. à thé par gallon) d'eau ou de solution nutritive. Remplacer à chaque changement de solution nutritive.

Application dans le sol :

Utiliser 4 mL de produit par litre (3 c. à thé par gallon) d'eau/de mélange d'engrais à chaque application.

Pulvérisation foliaire :

Mélanger 50 mL de produit par litre (6 oz liq. par gallon) d'eau. Tous les 7 à 14 jours, vaporiser les deux côtés des feuilles jusqu'à ce qu'elles soient mouillées. Pour des résultats optimaux, combiner avec des nutriments.

**TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.
ENTREPOSER DANS UN ENDROIT SOMBRE ET FRAIS.
BIEN MÉLANGER.**



**GENERAL
HYDROPONICS®**

Diamond Nectar® 0-1-1

**Humic Acids
Acides humiques**

3.8 kg (3.78 L)

Imported by/ Importé par : Hawthorne Hydroponics
2000 Argentinia Road, Plaza 2, Suite 300, Mississauga, ON L5N 1V8

0 - 1 - 1

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS

Available Phosphate (P ₂ O ₅)	1.0%
Soluble Potash (K ₂ O)	1.0%
Humic Acid	0.001%
Fulvic Acid	0.009%

Active ingredients derived from exempt materials.

Diamond Nectar® 0-1-1 is an ideal addition to any GH feed program.
Diamond Nectar® 0-1-1 is a blend of Humic and Fulvic Acid extracts.

Diamond Nectar® 0-1-1 can be applied to all crops including: vegetable crops, trees, vines, ornamentals, gardens and landscaping. Add to fertilizer mix for plants growing in soil, potting mixes, soilless rooting media and hydroponics. This product can also be applied as a foliar spray.

Diamond Nectar® 0-1-1 is compatible with all fertilizers. This product can be applied to all soil types, hydroponic solutions and pH ranges.

Directions:

Seedling and Cutting Application:

Use 1 - 2 mL per litre (1 to 2 teaspoons per gallon) of this product in water or diluted nutrient solution.

Hydroponics:

Use 1 - 2 mL per litre (1 to 2 teaspoons per gallon) of this product in water or nutrient mix. Replace with each nutrient change.

Soil Application:

Use 4 mL per litre (3 teaspoons per gallon) of this product in water/fertilizer mix with every application.

Foliar Spray Application:

Mix 50 mL per litre (6 fl oz per gallon) of this product in water. Spray both sides of foliage until wet every 7-14 days. For best results, combine with nutrients.

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.
STORE IN A COOL DARK PLACE.
MIX THOROUGHLY.**



GH®

Hawthorne Hydroponics
(844) 939-3442

© Used under license by Hawthorne Canada Limited.
© utilisée sous licence par Hawthorne Canada Limited.
© 2022 Hawthorne Canada Limited
World rights reserved. Droits mondiaux réservés.

FPO

7 93094 01821 0
HGCA732165-02 LB19082 220318ap